

La CGT a évoqué des cas concrets de difficultés de fonctionnement dans les services et a pointé, à nouveau, la nécessité de la tenue d'un CTL sur le sujet. Le CTL est programmé le 19 janvier 2021, enfin !

«Opérations « NRP »

Le directeur communique avec le patronat mais pas trop avec les collègues. En effet, les collègues ne savent toujours pas où ils seront affectés au 1^{er} janvier 2021. Demain quoi ! Mais, comme par hasard, M. Perrin nous annonce que la direction communiquera avec les agents concernés demain !

Le directeur nous apprend que l'accueil de proximité de Caraman se fera dans un local intercommunal et, dans un local mairie, pour Baziège, avant la création d'une maison France service dans l'ancienne trésorerie. Hier, les collègues, les contribuables de ces sites n'étaient pas au courant. Encore une fois, la communication fonctionne quand elle veut.

Des réunions audio de présentation des règles RH dans le cadre des restructurations ont commencé. L'ensemble des agents d'un même service, quelle que soit sa mission, est concerné. Or la direction cible les collègues en fonction des périmètres des missions.

Mais personne n'est attaché à sa mission et tout le monde est susceptible de se retrouver dans le périmètre des réorganisations. C'est pourquoi la CGT a demandé que l'information soit faite à l'ensemble des agents d'un service. Ce que M. Perrin a validé.

La CGT a réaffirmé que toutes les restructurations (que nous continuons à dénoncer) ne doivent pas influencer sur la santé et les conditions de travail des collègues. À notre demande qu'un calendrier précis soit établi pour ces services (visites de la BIL, prestation spécifique de nettoyage, intervention éventuelle d'entreprises extérieures), et transmis lors du prochain CHSCT, la direction nous répond qu'il n'est pas prêt et le sera la semaine prochaine. Pour rappel, aucun agent ne doit intervenir pour le déplacement du mobilier. Ceci d'autant plus, en période de pandémie, où ces interventions doivent faire l'objet de précautions encore plus grandes.

Équipe de renfort

Dès que les OS signalent un déficit d'emplois dans les services, M. Perrin et M. Bès répondent : « *équipe de renfort* ». Nous leur avons donc demandé, si en cette période de Noël, ils n'avaient pas la faculté de multiplier les équipiers de renfort comme Jésus les petits pains ?



La prochaine conférence téléphonique se tiendra mercredi 9 décembre à 10h00 en présence de M. Escassut (chef de projet de la nouvelle Cité administrative).

N'oubliez pas de nous communiquer vos questions sur la balf du syndicat :

cgt.drifip31@dgfip.finances.gouv.fr